

Stadtwerke Lindenberg

Mischke ist neuer Geschäftsführer

[20.01.2015] Zum Jahreswechsel hat Markus Mischke die Geschäftsführung bei den Stadtwerken Lindenberg übernommen.

Markus Mischke ist seit 1. Januar 2015 neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Lindenberg. Er folgt damit Friedrich König, der in den Ruhestand gegangen ist. Markus Mischke war zuletzt technischer Leiter beim Unternehmen Thüga Energienetze. Seit dem Jahr 2014 betreut er als Kommunal-Manager und Prokurist das Versorgungsgebiet der Thüga-Energienetze in Bayern und Baden-Württemberg. „Herr Mischke bringt durch seine vielfältigen Tätigkeiten ein umfassendes Know-how mit“, sagt Eric Ballerstedt, Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Lindenberg. „Wir freuen uns, dass wir ihn für die Geschäftsführung gewinnen konnten. Mit ihm zusammen werden wir die Stadtwerke auch in Zukunft wettbewerbsfähig halten.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Markus Mischke, Stadtwerke Lindenberg